

令和8年2月3日(火)

校長室より(139)



こんにちは。

今日は「節分」です。節分には、^{せつぶん}ひいらぎ ^はいわし ^{あたま}げんかん ^{かざ}松の葉と鰯の頭を玄関に飾ったり、

^{まめ}豆をまいたりする風習があるので、給食は鰯や大豆を使っ

^{せつぶんこんだて}た節分献立でした。おうちによっては、夕飯に恵方巻きを食

べるかもしれませんね。そして、明日は立春です。



昨日の全校朝会で「ポケットに手を入れないで、手袋をしてきましょう。」

という話をしたので、今朝の校門では、ポケットに手を入れている子全員に

声をかけました。7:45～8:10に11人の子がポケットに手を入れていまし

た。私を見て「はっ」として、ポケットから手を出した子が何人もいましたが、

一応意識していたということでOKにしました。明日からも、しばらく声かけ

を続けます。

先週の給食最強王バトルで、我らがポークカレーライ

スは、パフェと白玉フルーツポンチに敗れてしまいまし

た。やっぱり、デザートには敵いませんでした。投票してく

れたみなさん、ありがとうございました。今週は、『パフェ VS

とりのからあげ』の決勝戦です。さて、どちらに入れようかな。

